
 

 

 

 

 

  

 

  

                                                                                  

  

 

 

 

VII Reunião Ordinária do Grupo Técnico de Trabalho de Saúde Pública do CRF-SP 1 
06/10/22 2 

Às dezenove horas e dois minutos do sexto dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte 3 
e dois, deu-se início à VII Reunião Ordinária do Grupo Técnico de Trabalho de Saúde 4 
Pública do Conselho Regional de Farmácia do Estado de São Paulo, coordenada pela 5 
Dra. Maria José Martins de Souza.  6 
Participações Registradas Presencialmente: não houve. 7 
Participações Registradas On-line: Dr. Anderson José de Almeida, Dr. Antônio Geraldo 8 
Ribeiro dos Santos Junior, Dra. Christianni Poltronieri Bethancourt, Dra. Cláudia Aparecida de 9 
Mello Montanari, Dr. Fernando Henrique de Paula Pugas, Dra. Flávia Cristina Nunes Ferreira, 10 
Dr. Henrique Lacerda Santos, Dra. Janaina Carla da Silva, Dra. Joyce Fernanda Padovan, Dra. 11 
Letícia Paula Etelvino, Dra. Letícia Souza, Dra. Márcia Tiemi Uemura Anzai, Dra. Maria José 12 
Martins de Souza, Dra. Maria Rosa Barbosa Ferreira, Dra. Mauren Luciana Estevam, Dra. 13 
Samara Jamile Mendes, Dra. Susana Yaskara Borches Herrera e Wisley Lopreato. 14 
Ausências Justificadas: Dra. Beatriz Rodrigues Pellegrina Soares e Dra. Geuza Ramos 15 
Rodrigues. 16 
Participação pela primeira vez: não houve. 17 
1. APRESENTAÇÃO DOS PARTICIPANTES. Todos se apresentam e recebem os 18 
agradecimentos e as boas-vindas da Coordenadora do GTT, Dra. Maria José Martins de Souza.  19 
2. INFORMES. Não houve. 20 
3. ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO 21 
3.1. Apresentação da discussão sobre UPA pelo Conselheiro Federal -  Dr. Antônio 22 
Geraldo Ribeiro dos Santos Junior agradece o convite feito a ele para participar dessa 23 
reunião e faz um breve relato das atividades realizadas do CFF. Dra. Maria José Martins de 24 
Souza informa que o sentido dessa discussão é intervir com objetivo de alterar o marco 25 
regulatório do Fundo Nacional de Saúde para incluir o farmacêutico como requisito essencial 26 
na aprovação dos projetos e programas de criação das UPAs. Dr. Antônio Geraldo Ribeiro 27 
dos Santos Junior sugere ao GTT elaborar um documento que diga qual o papel do 28 
farmacêutico na UPA e fazer uma provação no CFF com o que já foi discutido no GTT. 29 
Encaminhamento: ao Datep para resgatar a documentação elaborada junto com o COSEMS 30 
sobre o papel do farmacêutico nos níveis de atenção no SUS. 31 
Inserção 1. Dra. Maria José Martins de Souza torna público a homenagem que Dra. Luciana 32 
Canetto receberá pela atuação no Sistema Único de Saúde na Câmara Municipal de Piracicaba. 33 
Participantes cientes. 34 
3.2. Apresentação do CASP pela Dra. Luciana Canetto. Dr. Anderson José de Almeida 35 
informa que o CASP surgiu da ideia de se aproximar dos municípios. A proposta, além dessa 36 
aproximação, é fazer parcerias com os municípios e faz um resumo de atuação do Comitê. Dra. 37 
Mauren Luciana Estevam sugere fazer uma reunião via DRS para divulgar as atividades 38 
realizadas pelo CASP.  39 
3.3. Programa Tabagismo - perspectivas para a inserção do farmacêutico na 40 
prescrição dos medicamentos. Assunto não discutido. Encaminhamento: ao Datep para 41 
pautar na próxima reunião. 42 
3.4. Assuntos diversos.  43 



 

 

 

 

 

  

 

  

                                                                                  

  

 

 

 

3.4.1. Vice-Coordenador do GTT. Dra. Maria José Martins de Souza informa que o vice-44 
Coordenador eleito foi o Dr. Fernando Henrique de Paula Pugas. Participantes cientes. 45 
3.4.2. Evento Tendências. Dra. Maria José Martins de Souza informa que as inscrições já 46 
estão abertas e pode ser realização pelo e-cat no portal do CRF-SP. 47 
4. ENCERRAMENTO/PRÓXIMA REUNIÃO - Concluídos os assuntos em pauta às vinte horas 48 
e vinte e sies minutos, Dra. Maria José Martins de Souza, encerra a reunião da qual foi 49 
lavrada a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada eletronicamente pelos 50 
presentes nesta reunião. Próxima reunião agendada para 03/11/2022, às 19h. Ata redigida por 51 
Joilson Lopes da Silva. 52 


